

コートとテントの贈呈式が行われました。(陸上部)

全国高校駅伝10回目の出場を記念してグランドコート、ワンタッチテント、収納バッグが寄贈され、今月14日(金)に贈呈式が行われました。



山下暁星会会長から目録を受け取る田中愛樹主将



タスキをかけて走るふらたろう

コートのデザインは平田のゆるキャラ「おんすうふらたろう」で、アニメ「鷹の爪団」や「しまねの吉田君」で有名な frogman 氏のデザインによるものです。

平田高校女子が全国大会初出場の平成20年、平田地域を盛り上げようと、多久和政徳コーチ(現出雲市消防本部平田消防署)が「ふらたろう」が同校の青いタスキをかけて走る姿のデザインをお願いしてコートにしてもらったものです。しかし10年の時を経て古くなったコートを見かねた山下壮一氏(同校卒業生会会長)から、収納バッグ、着替え用ワンタッチテントとともに寄贈していただきました。贈呈式では山下氏から「10回目の出場おめでとう。日頃の練習の成果を十分に発揮し、都大路の花と咲け。」という激励の言葉があり、田中主将(3年)は「一生懸命応援してくださる皆様の気持ちたすきに込めて走ってきます。」と抱負を話しました。